

MANUEL VELASCO

URGE A FIRMAR ACUERDO DE CIVILIDAD

● El senador con licencia del PVEM, Manuel Velasco Coello, sentenció que es urgente que el Instituto Nacional Electoral (INE) convoque a firmar un acuerdo de civilidad, ya que hay muchas cosas que no están legisladas, esto ante el gasto publicitario de los demás aspirantes a candidato presidencial.

Entrevistado durante su gira por la ciudad fronteriza de Tijuana, Baja California, el exgobernador de Chiapas indicó que el INE debe actuar en torno a quienes aspiran a la Presidencia de la República. "No solamente para nosotros que estamos participando en la encuesta por Morena, sino también para la oposición".

También reiteró que entre los seis aspirantes a suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador no deben prevalecer las descalificaciones ni las acusaciones, sino que nosotros nos debemos de unir para defender el proyecto [de] Andrés Manuel López Obrador".

Velasco se reunió también en privado con la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar, a quien definió como una mujer capaz, talentosa y comprometida con la gente. ● Yalina Ruiz



Manuel Velasco estuvo de gira en Tijuana.

